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Résumé
Les associations phytosociologiques de la Lägern (Suisse: Jura)

Les 72 associations phytosociologiques de la Lägern, une montagne dans le Jura suisse, se

composent de 36 associations de forêts, de 20 associations de prairies, de 3 associations de

champs, de 2 associations de parois de rocher, de 3 associations de bords de champs et de 8

associations de lisières de forêts. Un clef phytosociologique est ajouté pour la détermination
des associations. En 1975, une carte phytosociologique à l'échelle du 1:16000 a été construite
comprenant 60 de ces associations. Une carte phénologique du climat à l'échelle du 1:70000
se basant sur les isochrones de la pousse des feuilles de l'hêtre (Fagus silvatica L.) indique que
la période végétale de l'hêtre est 5 mois aux pentes exposées au nord et 6 mois aux pentes
exposées au sud. C'est caractéristique pour les niveaux montanes et sous-montanes. La
succession des associations phytosociologiques est comparée en forme d'un tableau après le

couper des arbres, après le fauchage, le fumage, le pâturage et après le labourage aux
substrats et expositions variés. Le changement historique de l'exploitation du paysage par
l'homme est lié avec le développement des associations phytosociologiques de la Lägern. La
végétation des contreforts de la Lägern est caractéristique du terrain bas central suisse; la
végétation de la Lägern au sens étroit est en rapport avec la végétation de l'Allemagne du sud
et avec la végétation suisse du ouest et du nordest. La Lägern est située dans la zone de
transformation entre la végétation du Jura du ouest et de l'est.

Summary
The Plant Communities ofLägern Mountain (Switzerland: Jura)

The 72 plant communities which are described from Lägern Mountain in the Swiss Jura are
composed of 36 forest, 20 meadow, 3 field, 2 rock, 3 field edge, and 8 forest edge communities.
A phytosociological key to these communities is presented. In 1975, 60 of these plant
communities were mapped on a scale of 1:16000. A phenological climate map on a scale of
1:70000, using the budding isochrones of the beech (Fagus silvatica L.) as criterion, revealed
that the vegetation period of the beech lasts 5 months on north facing slopes and 6 months on
south facing slopes. This is typical for the montane and submontane altitudinal zones. The
succession of plant communities after tree felling, mowing, fertilizing, grazing, and plowing
is compared in table form for the different stands. The historical changes of human land use
are related to the development of plant communities on Lägern Mountain. The vegetation of
the foothills of Lägern Mountain is typical of the Swiss Midland; the vegetation of Lägern
Mountain itself has affinities to southern German, western and northeastern Swiss vegetation.

Lägern Mountain is in the zone of transition between western and eastern Jura vegetation.
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